
第１回市立秋田総合病院病院建設検討委員会報告

１ 日時 平成２７年５月２５日（月）１５：００～１５：２５

２ 場所 理事長室

３ 出席者

小松理事長（進行） 伊藤病院長 水俣副院長 松尾副院長 円山副院長

中川内科診療部長 佐藤外科診療部長 吹谷看護部長 南雲薬剤部長

本間事務局長 糟谷事務局次長

福祉総務課（オブザーバー） 眞崎参事、西崎主査

経営企画室（庶務） 伊東室長、伊藤室長補佐

４ 議題

（１）市立秋田総合病院病院建設検討委員会設置要綱について

（２）検討項目およびスケジュール案について

（３）病院概要および建て替えの必要性について

（４）その他

５ 審議経過

事務局 ただいまから第１回市立秋田総合病院病院建設検討委員会を開会する。

会の進行は委員会設置要綱の定めより理事長にお願いする。

委員長 これより病院病院建設検討委員会を開催するが、本日はオブザーバーと

して市役所から眞崎参事と西崎主査にお越しいただいている。

では市立秋田総合病院病院建設検討委員会設置要綱について説明をお願

いする。

事務局 （資料１に基づき説明）

委員長 今の説明について、何か質問等はないか。

（特に質疑等なし）

次に２７年度の検討項目およびスケジュール案について説明をお願いす

る。

事務局 （資料２に基づき説明）
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委員長 今の説明について、何か質問等はないか。

（特に質疑等なし）

次に病院概要について説明をお願いする。

事務局 （資料３に基づき説明）

委員長 今の説明について、何か質問等はないか。

委員 職員数について正職員数だけで常勤嘱託等を含め評価しておかないと規

模が誤解される可能性がある。

委員 常勤嘱託等を含め、実数と常勤換算したものを記載することでよいか。

（異議なし）

委員長 次に病院概要について説明をお願いする。

事務局 （資料３に基づき説明）

委員長 ４ページ上段の「アメニティが劣悪」の表現を「アメニティが十分確保

されていない」などに修正した方がよい。

他に何か質問等はないか。

委員 資料３の４ページ(4)の部分だが伝えたいことがわかりにくい。こういっ

た国の政策に対し、建て替えしないと再編は難しいということをいってい

るのか。

委員 大幅な改造が必要になると思われるが、耐用年数から見て、改造ではな

く建て替えを行った方が効率的だろうという趣旨である。

委員 (1)から(3)まで理由のようなことを記載しているが、(4)はちょっとわ

かりにくい。

委員長 建て替えを後押しする要因としては云々というようにした方がよい。

案件は以上だが、事務局からないか。
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事務局 次回委員会は、６月の第２回目の管理会議、６月１８日（木）を予定して

いる。

委員長 これで第１回市立秋田総合病院病院建設検討委員会を終了する。

以上
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